

青少年の交流広げる



又吉真由美氏
(WUB香港会長)

遠山光一郎氏
(WUBシンガポール会長)

波平麻衣子氏
(WUB宮古会員)

WUB宮古は昨年12月にできたばかりの支部だ。ハワイのマウイ島への交流プログラムを行っている。高校生を派遣し、マウイでは現地の高校に通つて教育環境の違いなどを学んだ。マウイの生徒も宮古島に来て交流した。このような交流には高校生が適している。

将来を見据えた時期に勉強し、いろんなことに感化され、成長しながら3年間を過ごす。外から自分の街を見たり、いろんな人と交流することほ値段が付けられない価値のある経験になる。する交流プログラムを始める

には高校生が適している。

WUB宮古を立ち上げ、WUB

のネットワークとして交流

をやつていこうという経緯

に至った。WUBは歴史が

あり、ネットワークも広

い。将来に続く団体だ。宮

古はまだ小さな団体だが、

ペルーやブラジルにも青少

年交流を広げていきたい。

関係者が青少年育成に力を注いでいるのを見て、WU

B宮古を立ち上げ、WUB

のネットワークとして交流

をやつていこうという経緯

に至った。WUBは歴史が

あり、ネットワークも広

い。将来に続く団体だ。宮

古はまだ小さな団体だが、

ペルーやブラジルにも青少

年交流を広げていきたい。

SNSで機能を紹介

現在、3人の会員で頑張っている。シンガポールを含め東南アジアの県人会は人數が少ない。沖縄のアイデンティティーの継承は東南アジアでの課題だ。WUBは世界中にネットワークが広がっている利点がある。た今まで、点であつて線でつながっていなかつたということが言える。今ソーシャルネットワークサービス(SNS)やスカイプ、ツイッターなどがある。その中でWUBの機能が紹介されていくだろう。

言語の問題はあるが、どうなるか。それを考へることで、ネットワークがさらによく広げ喜びや楽しみを得られるか、もうけにつながるか。それを考えることで、ウチナーンチューが輪になっていくと思う。

国でも英語を理解できる世

代が増えている。そういう

ものをいち早く取り入れ

て、どんどん活用していく

く。では何を入れるか。コ

ンテンツが問題だと思ふ。コ

ンテンツが問題だと思ふ。コ